

Vorbericht.

geln wissen kan, wie man einen Garten gut anlegen und in einem fruchtbahren Stande erhalten, insonderheit auch den Baumfrüchten einen niedlichen Geschmack nebst einer schönen Farbe und Gestalt zuwege bringen solle.

Hingegen hat man in Teutschland noch keinen hinlänglichen Unterricht von dieser edlen Wissenschaft, und die tägliche Erfahrung zeigt uns, daß wir so wohl das Einheimische als ausländische Obst noch nicht allerdings recht zu ziehen und zu warten wissen.

Es hat der berühmte Quintinye, dreißig
sig